

# Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

November 1, 2017

Anwesende: Florian T., Paul, Tobias, Niels, Bahner, Clara, Severin, Christina, Robin, Nadja, Mario

Neue: Michi

Erstis: Marlene, Malte, Brandon, Bahner II, Pavel

## Contents

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>PhysRom</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>FakRat</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>den TOPF ausschütten</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>interne Akkreditierungsausschuss</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>KPMG</b>	<b>2</b>
<b>7</b>	<b>ZaPF</b>	<b>2</b>
<b>8</b>	<b>Fachschafts PR</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Severins seriöse Supersache</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>ESE Update</b>	<b>3</b>
<b>11</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
11.1	Vollversammlung für eigenen Fachbereich . . . . .	3
11.2	QS-Mittel . . . . .	3
11.3	Werkstattführung . . . . .	3
11.4	Karl-Heinz . . . . .	3

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Severin
- Protokoll: Florian T.

## 1.2 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 PhysRom

Romanisten sind vorgewarnt. Tik weis Bescheid. Robin hat Aufgaben zusammengefasst für Orgateam und Romanisten. Treffen hierzu dann Donnerstag nächste Woche. PhysRom findet im Dezember statt.

Weihnachtsmusikfest-Termin steht noch nicht.

Robin und Clara gehen.

# 3 FakRat

Es war Fakrat.

# 4 den TOPF ausschütten

Wir haben dieses Semester noch viel Geld übrig. Das Geld muss noch ausgegeben werden. Bisher haben wir Bartels Geld für das AP gegeben. Rechnung muss noch auf dieses Jahr datiert sein.

Ideen: Erstihütte (Severin und Robin reden morgen mit Fr. Morath), CERN-Fahrt (Orga nicht da, Severin fragt bei denen nach), Vorlesungsumfragesysteme (wie letztes Jahr), Bücher für Bib (sollte aber eigenen Topf haben mit genügend Geld), Fortgeschrittenenen Praktikum (bei Weiser nachfragen), AP

Nächste Woche wird dann entschieden.

# 5 interne Akkreditierungsausschuss

Flo erklärt IAA und erklärt sich bereit (angenommen).

# 6 KPMG

Flo erzählt von Nachricht. Kein Interesse an Vortrag.

# 7 ZaPF

Wir waren auf der ZaPF. Bericht nächste Woche, wenn mehr da ist. Frage aus Austausch-AK: Selbstevaluation der eigenen Fachschaft.

## **8 Fachschafts PR**

Früher wurden Profs in FS eingeladen, wollen wir das mal wieder machen? Nicht nur neue Studiendekane sondern auch neue Profs, bzw Profs die im letzten Jahr angefangen haben.

Webseite sollte mal erneuert werden, zum Beispiel sollte es mal ein neues Foto geben.

Ab Ende Dezember mal Webseite neu aufsetzen.

## **9 Severins seriöse Supersache**

Severin erzählt von Applied Eva

## **10 ESE Update**

Wie siehts mit der Hütte aus. Marlene wird Mietvertrag zugeschickt.

## **11 Sonstiges**

### **11.1 Vollversammlung für eigenen Fachbereich**

Andere FSen haben so etwas, wollen wir so etwas haben? Relevant eher für Fachbereiche mit "Fachschaftsräten", Sitzungen bei uns sind schon öffentlich für jeden, signifikant besseres Besuchen eher nicht zu erwarten. Vielleicht eher als "Rechenschaftsbericht", auch in Kombination mit einer Feier? Kleine Infohefte, was gemacht wurde. Chemie hängt Poster in Toiletten auf. "FS-Info für Studis" auf nächste Tagesordnung setzen.

### **11.2 QS-Mittel**

Neue PCs anschaffen für leere Stellen in CIP-Pool.

### **11.3 Werkstattführung**

Paul will neue Flaschenöffner und Werkstattführung organisieren.

### **11.4 Karl-Heinz**

Wollen wir Karl-Heinz etwas schenken, zum Beispiel einen Taschenwärmer (15\*ja, 0\* nein,0\* Enthaltung). Bahner kümmert sich darum. Etwa 30-40 Euro.